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発 言 の 要 旨                

１ 用途地域外の法定外公共物である用水路や里道、ため池の今後の維持管理について 

 (1) 現状と課題をどのように認識しているのか。 

 (2) 今後、それらの維持管理体制について、行政として積極的な支援策や体制整備に 

  取り組む考え 

 (3) 農業者とボランティア団体等が連携して維持を行うモデルや、新たな仕組みを導 

  入する考え 

 

２ 農業政策について 

 (1) 今後、本市独自の農業施策を進めていく考え 

 (2) 担い手確保・育成に関する施策の方向性 

 

３ 市立小中学校において、運動場などの日常の維持管理における教職員の業務負担の 

 軽減を行っていく考えについて 

 

４ 市立中学校における剣道用備品の整備環境について 

  保有している学校はどのような管理や維持保全を行っているのか、また今後、生徒 

 が安全に気持ちよく使用できる環境を整える考え 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


